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Die Abgeordneten zum Nationalrat Or. PIRKER und Kollegen haben am 

16.1.1991 unter der Nr. 288/J an mich eine schriftliche parlamen

tarische Anfrage betreffend den rationellen Einsatz von Sicher

heitswachebeamten ger'ichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

"1. Wie viele Sicherheitswachebeamten sind zur Anbringung von 
Radklemmen erforderlich? 

2. Wie werden Sie sicherstellen, daß gerade im Hinblick auf die 
bestehende Personalsituation die im Dienst befindlichen Si
cherheitswachebeamten sinnvoll eingesetzt werden? 

3. Welche Maßnahmen beabsichtigten Sie in der XVIII. GP zur 
Rationalisierun; des Dienstöetriebes im Bereich der Sicher
heitsexekutive? 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Zur Anbringung von Radklammern ist eine Funkwagenbesatzung, beste

hend aus zwei Sicherheitswachebeamten erforderlich. 

Zu Frage 2: 

Ich bin der Meinung, daß die Sicherheitswachebeamten sinnvoll 

eingesetzt werden. 

Die von Ihnen beanstandete Konzentration von Sicherheitswachebeam

ten ist vor allem darauf zurückzuführen, daß seitens der Bundespo

lizeidirektion Wien im Umkreis des Schwedenplatzes eine verstärk-
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te Präsenz der Sicherheitswache zur Bekämpfung der Kriminalität 

angeordnet worden war. 

Vorfälle wie diese können aufgrund der FÜlle der polizeilichen 

Aufgaben verbunden mit einer starken Uberlastung der zur Verfü

gung stehenden Funkkanäle, kaum ganz ausgeschlossen werden. 

Zu Frage 3: 

Ich beabsichtige, durch Verbesserung 

durch die AUfstockung der Anzahl der 

der Kommunikationsmittel, 

Dienstfahrzeuge und durch 

verstärkte Nutzung der Möglichkeiten der Büroautomatisation besse

re Einsatzbedingungen für die Sicherheitsexekutive zu schaffen. 
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